

## Un calendrier de l'Avent à Morges



© onnola, <https://creativecommons.org/licenses/by-sa/2.0/flickr.co/> / Droits limités

« Les gens déplorent que Noël ne soit plus qu'une fête du fric. J'ai voulu lui rendre un peu de son esprit initial. »

Responsable de l'Armée du Salut locale, Ruth Catalanotto a eu l'idée d'un calendrier de l'Avent à Morges :

En décembre, vous découvrirez chaque jour une nouvelle fenêtre de l'Avent mise en scène par un commerçant local. Une belle occasion de s'inspirer durant cette période de fêtes et de redécouvrir les histoires de Noël.

Les fenêtres, qui s'ouvriront du 1er au 24 décembre, seront celles de commerces, participants en nombre.

Chacun recevra une conteuse ou proposera une autre animation en lien avec Noël et fera un geste de gratuité vis-à-vis du public.

Dernière étape : le 24, de 10h à 12h à l'Armée du Salut (Centrale 23), avec un apéritif et des contes.

### Auteur

La Rédaction/ Source: Le Quotidien de la Côte

### Publié le

15.11.2017